



Máscara Guarrón 2017



Bandoleras



Chin - Chón



Hasta que el Cuerpo Aguante



El Culo de la Manola

## Máscara Guarrón y Chirigotas iniciaron el Carnaval

El Carnaval 2017 quedó oficialmente inaugurado con Juan Ángel García Moreno como Máscara Guarrón. Su acto de investidura como 'Rey' de la festividad en honor a Don Carnal coincidió con la habitual exhibición de chirigotas. Con parodia incluida logró alzarse con la ovación de un público volcado y dispuesto a reír durante una velada que se extendió hasta más allá de la media noche de la mano de El Culo de la Manola, Chin-Chón, Hasta que el cuerpo aguante y 'La Góndola'.